## Detenido en Asturias el marido de una mujer asesinada como presinto inductor

La esposa, con dos hijos, estaba tramitando la separación

EFE ALLER (ASTURIAS)

Gregorio C.P., de 49 años y vecino de Mieres, fue detenidor por la Policía como presunto inductor del asesinato de su esposa, María Isabel Fernández Alvárez, que murió ayer en Moreda al recibir cinco puñaladas, según informaron fuentes cercanas a la investigación.

Como autor material del asesinato fue detenido, minutos después de producirse los hechos, Emilio Marino Pérez, de 30 años y natural del pueblo de Misía (La Coruña)

El suceso tuvo lugar a las ocho

#### ■ ULTIMA HORA

#### Desconvocada anoche la huelga de los MIR

EFE MADRID

La huelga de los médicos internos residentes (MIR) fue desconvocada anoche al alcanzarse un acuerdo en una reunión celebrada entre la Coordinadora Estatal de facultativos Internos Residentes (CEFIR), convocante del paro, y el ministerio de Sanidad.

En la reunión se ha acordado, según la CEFIR, una subida de un 75% sobre lo demandado por los médicos residentes y se ha perdido el carácter retroactivo de dichas peticiones.

La CEFIR reclamaba un incremento de 30.000 pesetas mensuales, netas y lineales para todos los médicos residentes. de la mañana frente al domicilio de la víctima, que se disponía a abrir el bar que regenta en la calle de la Estación de Moreda cuando fue atacada y apuñalada por el joven coruñés.

Ante los gritos de la víctima, que llevaba a una de sus hijas en brazo, el dueño de un quiosco de periódicos situado en las cercanías del lugar de los hechos, Domingo Alonso, acudió en auxilio y, al cruzarse con el agresor, éste le asestó también una puñalada en el vientre, si bien la herida no reviste gravedad.

El joven coruñés, que fue localizado tras producirse el apuñalamiento en las proximidades del polideportivo de Caborana, se encuentra detenido en las dependendencias del cuarte de la Guardia Civil de Moreda, junto con el marido de la víctima.

María Isabel Fernández Alvarez, de 33 años y residente en Moreda, se encontraba en trámites de separación de su marido, y tenía dos hijos de corta edad.

#### MATA Y SE SUICIDA

Cuatro miembros de una familia estadounidense fueron encontrados muertos en su casa de Detroit, aparentemente después que el padre matara a su esposa y sus dos hijos y luego se suicidara.

### Un guardia civil de la plantilla de Almería, presunto narcotraficante

EFE ALMERIA

Un guardia civil ha sido detenido en Almería, junto a otras dos personas, por su presunta participación en el tráfico de estupefacientes, tras serle intervenidos a uno de ellos 377 gramos de cocaína, según informó el Gobierno Civil. La nota oficial distribuida por el Gobierno Civil señala que el guardia detenido, José V.S., de 41 años, es miembro de la planti-

lla del cuerpo en Almería.

José V.S. fue localizado el pasado día 23 cuando conducía un
vehículo durante la madrugada
por la carretera nacional 340.

La detención del guardia civil se efectuó por su presunta relación con Juan R.R., de 44 años y natural de Sevilla e implicado en este delito. Juan R.R. habia sido detenido horas antes en el interior de un taxi que circulaba por la carretera comarcal El Ejido-Dalias, y al que se le requisó un total de 377 gramos de cocaína.

También fue detenido Esteban L.D., de 34 años y natural de Almería, cuando se encontraba en un bar de Vicar, por su presunta relación con el delito de tráfico de

Por otro lado, las investigaciones que han culminado con estas tres detenciones han sido llevadas a cabo por varios miembros de la Guardia Civil de Almería y del servicio fiscal perteneciente al cuerpo de Sevilla.

## Le detienen en Madrid, por haber herido a un niño, tras ser buscado en varias localidades extremeñas

J.L. ALVAREZCOLPISA PLASENCIA

José Saavedra Jiménez, de 32 años, fue detenido el lunes como presunto autor del disparo que hirió en una pierna a su sobrino José Pardo Jiménez, de 19 meses, el día 9 de enero, en la barriada marginal de Los Focos del distritro madrileño de San Blas. El incidente se produjo a raiz de una discursión entre José Saavedra y su esposa, informó ayer la Jefatura Superior de la Policía.

Funcionarios de la comisaría de San Blas iniciaron la búsqueda del autor del disparo. José Saavedra había huido en compañía de su mujer y su hija. También fue buscado en Plasencia, su anterior lugar de residencia, y en las barriadas marginales de varias localidades extremeñas.

El día 9 de enero, tras la pelea conyugal, José Saavedra salió de la casa empuñando una pistola del calibre 9 mm. corto y efectuó disparos en todas las direcciones. Uno de los proyectiles traspasó la puerta de la vivienda colindante, propiedad de su cuñado, e hirió en la pierna al bebé que se encontraba durmiendo.

Un coche patrulla de la Policía trasladó al niño hasta el hospital Gregorio Marañón, donde quedó ingresado en estado grave, aunque no perderá la pierna.

Los policías encargados del caso establecieron un servicio de vigilancia en torno a la vivienda de la barriada de Los Focos, donde fue localizado el lunes. José Saavedra, al ver a la Policía, se encerró en su casa e intentó escapar arrojándose por una de las ventanas.

Un funcionario le convenció de la oportunidad de entregarse, dado "que todo lo tenía perdido", a l o que éste accedió. Saavedra se negó a prestar declaración en la comisaría. El detenido cuenta con siete antedentes policiales por allanamiento de morada, reclamación judicial y tráfico de estupefacientes.



EL SEÑOR

### D. Crescencio Rodríguez Murillo

(Profesor de EGB jubilado)

Falleció en Llera el día 24 de abril de 1991, a los 75 años de edad, después de recibir la bendición apostólica

D. E. I

La comunidad educativa del Colegio Público Luis García, de Llera, ruega una oración por el eterno descanso de su alma. La misa funeral tendrá lugar en la parroquia de San Sebastián, de

Llera, hoy día 25, a las 18,30 horas.

Llera, 25 de abril de 1991



MISA

La que se celebre hoy día 25, a las ocho de la tarde, en la parroquia de San José, será aplicada por el eterno descanso del alma de

## Don Fernando León Anguas

(Ingeniero Ágrónomo) Fallecido el pasado día 20 de febrero de 1991 D. E. P.

Sus amigos y compañeros, ruegan una oración por su alma y la asistencia a tan piadoso acto.

Badajoz, 25 de abril de 1991

+

"El Señor es mi Pastor, nada me falta".

# Elena Macarro Fernández

Pasó a la casa del Padre el 9 de abril de 1991

Los sacerdotes y los consejos pastorales de las parroquias de Santa María de la Candelaria y de San Miguel comunican que la misa concelebrada que se celebrará el viernes día 26, a las ocho treinta de la tarde, en la iglesia del Santísimo Cristo del Rosario, será aplicada por el eterno descanso de su alma.

Zafra, 25 de abril de 1991



EL SEÑOR

## Don Crescencio Rodríguez Murillo

(Profesor de EGB jubilado)

Falleció en Llera el día 24 de abril de 1991, habiendo recibido los santos sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.

Su esposa, María de la Gala Rodríguez; hijos, José Luis y Marta Irene; hermanos, Ramona, Antonio y Enrique; hermanas políticas, Calixta, Dolores, Ascensión y Francisca; sobrinos, primos y demás familia ruegan una oración por su alma.

El sepelio será hoy, a las 18,30 de la tarde, en la parroquia de San Sebastián, de esta localidad. Casa mortuoria: Rafael de la Gala, número 7.

Llera, 25 de abril de 1991